

**LEMBAR
HASIL PENILAIAN SEJAWAT SEBIDANG ATAU PEER REVIEW
KARYA ILMIAH : JURNAL ILMIAH**

Judul Artikel Ilmiah : Purchase intention and behavioural use of freemium mobile games during Covid-19 outbreak in Indonesia
 Nama Pengusul : Liza Agustina Maureen Nelloh
 Jumlah Penulis : 3 orang
 Status Pengusul (Penulis ke-) : 2 (Koresponden)
 Identitas Jurnal Ilmiah :
 a. Nama Jurnal : Procedia Computer Science
 b. Nomor ISSN :
 c. Vol. No. Bln. Thn : 197 (2022) 403-409
 d. Penerbit : Elsevier
 e. Jumlah Halaman : 7 halaman

Kategori Publikasi Jurnal Ilmiah (beri pada kategori yang tepat) :
 Jurnal Ilmiah Internasional Berputasi
 Jurnal Ilmiah Internasional
 Jurnal Ilmiah Nasional Terakreditasi
 Jurnal Ilmiah Nasional Tidak Terakreditasi
 Jurnal Ilmiah Terindex di DOAJ/lainnya

III. Hasil Penilaian Validasi :

No	Aspek	Uraian/Komentar Penilaian
1	Indikasi Plagiasi	Tidak ditemukan adanya plagiasi
2	Linieritas	Topik Purchase Intention sesuai dengan ilmu manajemen

IV. Hasil Penilaian Peer Review:

Komponen Yang Dinilai	Nilai Maksimal Jurnal Ilmiah (isi kolom yang sesuai)					Nilai Akhir Yang Diperoleh
	Internasional Bereputasi	Internasional	Nasional Terakreditasi	Nasional Tidak Terakreditasi	Nasional Terindex DOAJ dll.	
Kelengkapan dan kesesuaian unsur isi jurnal (10%)	1,6					1,58
Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan (30%)	4,8					4,75
Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi (30%)	4,8					4,8
Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit (30%)	4,8					4,77
Total = (100%)	16,00					15,9
Kontribusi pengusul:	penulis kedua sebagai penulis koresponden					
Komentar/ Ulasan Peer Review :	penelitian yang relevan dan menarik					
Kelengkapan kesesuaian unsur	penelitian ini dinilai lengkap					

Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan	Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan menjawab permasalahan penelitian
Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi	<ul style="list-style-type: none"> - Topik penelitian mengenai Freeman dinilai sesuai dengan teknologi kemutakhiran - Metodologi SEM-PLS sebagai alat yang dapat menjawab persoalan penelitian
Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit	Penerbit penelitian ini dinilai bereputasi karena terindeks Scopus.

Tanggal Review: 12 Agustus 2022

Penilai I



Prof. Dr. Ir. Sonny Heru Priyanto, MM
 NIDN : 0614096601
 Unit kerja : Universitas Agung Podomoro
 Bidang Ilmu : Manajemen
 Jabatan Akademik (KUM) : 991.03
 Pendidikan Terakhir : S-3 (Doktor)